

Mehr Platz für unsere Hirsche

Im Rahmen von internen Überlegungen haben wir entschieden, unseren Hirschen mehr Platz in den Gehegen einzuräumen. Dies ist nur möglich, wenn wir den Bestand reduzieren beziehungsweise wir uns nur noch auf zwei Hirscharten im Tierpark beschränken.

Aus diesem Grund mussten wir uns leider von unserem Rothirschbestand trennen. Im Frühling werden wir unseren Dam- und Sikahirschen eine noch bessere Situation in den Gehegen bieten können.

Wir werden dazu in einem späteren Zeitpunkt noch näher darauf eingehen und auf der Homepage sowie im Aushang im Park informieren.

VVL / Tierpark
Langenthal

Langenthal, 25. Januar 2024